



Fachbereich/Eigenbetrieb Vermessung und Grundbuch
Verfasser/in Thomas Welz
Vorlage Nr. 120/2015
Datum 22. Juli 2015

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Ortschaftsrat Hauingen	öffentlich-Vorberatung	15.09.2015	
Ausschuss für Umwelt, Technik, Bildung und Soziales/Betriebsausschüsse/Umlegungsausschuss	öffentlich-Vorberatung	17.09.2015	
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	01.10.2015	

Betreff:

Straßenbenennung im Baugebiet "Am Soormattbach" in Hauingen

Anlagen:

Übersichtskarte

Beschlussvorschlag:

1. Planstraße 1 erhält die Bezeichnung „Am Soormattbach“
2. Planstraße 2 erhält die Bezeichnung „Angoraweg“

Personelle Auswirkungen:

Keine.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Begründung:

Der Ortschaftsrat Hauingen hat sich in einer Vorberatung am 07. Juli 2015 einstimmig auf diese Straßennamen geeinigt.

Der Straßenname „Am Soormattbach“ wurde vorgeschlagen, da sich das Baugebiet unmittelbar am Soormattbach befindet.

Die Straßenbezeichnung „Angoraweg“ ist in Anlehnung an die 1932 gegründete Oberbadi-sche Angorawerke GmbH, später Medima Werke Karl Scheurer KG und Medima GmbH, begründet. Die Textilwarenfabrik war in den 80er Jahren Marktführer im Angorabereich.

Thomas Welz
Fachbereichsleiter Grundbuch und Vermessung

